

Le 01/10/2025 - Communiqué mail - Auteur : Ville de Saint-Nazaire | Temps de lecture : - de 15 secondes



# **L'unité cynotechnique de la Police nationale à Saint-Nazaire est opérationnelle**

La Ville de Saint-Nazaire et l'État ont signé en 2023 une convention pour la construction d'un centre cynotechnique destiné à la Police nationale sur la zone de Brais, à l'ouest de la ville. Cet aménagement illustre leur coopération en matière de sécurité. Opérationnel depuis cet été, il accueille 4 chiens dont un nouveau spécialisé dans la recherche de stupéfiants.

## **VOS CONTACTS**

**Ville de Saint-Nazaire**

Service presse

[presse@saintnazaire.fr](mailto:presse@saintnazaire.fr)